

Versailles, le 20 juillet 2017

L'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines nomme un nouveau Directeur de la Formation Continue et des Relations Entreprises.

Mathieu Jahnich est le nouveau directeur de la Formation Continue et des Relations Entreprises de l'UVSQ depuis mai dernier. Son approche permettra de développer l'offre de formation professionnelle continue de l'université, en cohérence avec les besoins des entreprises du territoire.

Le Directeur

Précédemment le dirigeant d'un cabinet de conseil en stratégie de communication et maître de conférence associé à l'Université Paris-Est, Mathieu Jahnich a un parcours universitaire et professionnel transdisciplinaire. Normalien, agrégé en sciences dures, il est docteur en sciences de l'information et spécialiste en communication sur l'environnement. « *L'offre de formation continue de l'UVSQ est très diversifiée avec une forte implantation sur le territoire local. Des partenariats solides sont déjà en place avec des acteurs publics et privés et le potentiel de développement est important* » déclare Mathieu Jahnich.

Les missions de la Formation Continue

Avec ce recrutement, l'UVSQ entend dynamiser les relations avec les entreprises et développer son portefeuille de formations diplômantes et qualifiantes, à destination des salariés, des adultes en reprise d'étude et des demandeurs d'emploi. Pour Mathieu Jahnich « *notre enjeu est de mieux faire connaître l'offre existante et de développer de nouvelles formations pour répondre aux besoins des acteurs économiques et des citoyens.* »

Particulièrement concernée par la formation tout au long de la vie, l'une des forces de l'UVSQ est de proposer une offre de formation continue très large : bilan de compétences, validation des acquis et formations pluridisciplinaires : santé, droit, management, sciences, anglais... L'université travaille principalement avec les entreprises et administrations des Yvelines mais aussi nationales et internationales.

La Formation Continue à l'UVSQ :

- forme en moyenne 2500 personnes par an
- délivre plus de 200 diplômes en majorité professionnalisants par an
- délivre près de 50 diplômes d'université par an
- propose des formations dans des domaines variés (administration, communication, droit, environnement, sciences humaines, informatique, santé, langues et urbanisme)
- valide des acquis de l'expérience (VAE) de près de 70 candidats accompagnés par an

A propos de l'UVSQ

Créée en 1991, l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines compte 17 000 étudiants et 1110 enseignants-chercheurs, enseignants et chercheurs Répartie sur 5 campus, elle est profondément ancrée sur son territoire aux côtés de ses partenaires. Pluridisciplinaire avec 5 grands domaines d'enseignement, l'UVSQ offre plus de 200 formations diplômantes. Parmi elles, licences et doctorats et près de 90 masters, 75% étant mutualisés avec l'université Paris-Saclay dont l'UVSQ est Membre fondateur.

Actrice majeure d'une recherche structurée, collaborative et innovante, l'UVSQ se distingue dans de nombreux domaines scientifiques. En décroissant les disciplines, l'UVSQ contribue à l'émergence de nouvelles thématiques de recherche dont la vocation est de relever les grands défis scientifiques, technologiques, économiques et sociétaux du XXI^e siècle.